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La planta tratadora de aguas residuales que inauguró el gobernador Zeferino 

Torreblanca el pasado 4 de abril en el municipio de Ajuchitlán del Progreso, y que 

vendría a sanear las aguas del río Balsas, hasta la fecha está sin funcionar y las aguas 

negras del municipio se siguen vertiendo de forma directa, además de que presenta 

serios problemas de deterioro en su infraestructura como filtraciones, hundimiento de 

banquetas, fallas eléctricas y el encendido del tanque sedimentador no sirve. 

El director de Obras Publicas de ese municipio, Alejandro Mundo Mendoza, informó a 

La Jornada Guerrero que el director de la Capaceg, Rodolfo Guillermo Terán Flores, se 

comprometió a que este fin de mes se llevarán acabo las reparaciones a la planta 

tratadora de aguas residuales de ese lugar. 

Mientras que en el municipio de Pungarabato la planta tratadora de aguas residuales, 

que tuvo un costo de 44 millones de pesos y que tiene capacidad para tratar 40 litros por 

segundo, está trabajando a medias pues solo se trata 20 por ciento de las aguas que se 

producen en la ciudad, mientras que el otro 20 por ciento se vierten directamente al río 

Cutzamala. El director de Obras Públicas, Julio Roque Olea, dijo a La Jornada 

Guerrero que la planta tratadora de aguas residuales de Ciudad Altamirano está para 

tratar 40 litros por segundo, pero aseguro que “vamos a estar trabajando entre 30 y 35 

litros por segundo, está para trabajar a 80 por ciento con el colector que estamos 

arreglando”, consideró que es un buen rango pero “de cualquier forma lo ideal hubiera 

sido que todas las aguas negras de la ciudad y del poniente las hubieran mandado para la 

planta tratadora, si se le invirtió a la obra, se hubiera aprovechado”.  

Reconoció que las aguas del Cutzamala se siguen contaminando “sí, es verdad, se sigue 

contaminando el río porque hay una descarga grande de aguas negras procedentes del 

rastro municipal”; señalo que la obra de saneamiento quedó incompleta porque “la meta 

era sanear las aguas del rió Cutzamala en su totalidad, pero quedó incompleta la obra” 

exclamo. 


